

# L'Octogone, vétuste, accuse ses 40 ans

## **Pully**

### **La Commune débloque un crédit d'étude pour moderniser un théâtre qui n'a jamais été rénové**

Un bureau d'architecture et un décorateur vont évaluer les travaux nécessaires pour moderniser L'Octogone. La Municipalité pulliérane vient de débloquer pour cela un crédit d'étude d'un montant de 73 000 francs.

Le théâtre fête ses quarante ans durant la saison 2019-2020. «Il n'y a eu aucune rénovation depuis l'ouverture», souligne Yasmine Char, la directrice. Elle relève de nombreux problèmes de vétusté. «Ma demande de rénovation est objective. Le plafond tombe par endroits, la pluie pénètre. Les serrures ne fonctionnent plus, les portes claquent... Nous avons acheté le dernier stock d'ampoules compatibles avec les lustres. Tout va un peu à vau-l'eau.» Le matériel et les installations datent de 1980.

Le foyer du théâtre a tout particulièrement besoin d'un coup de jeune. L'ameublement est défraîchi, le plancher et les moquettes sont usés. Dans un sondage mené en 2016 par l'institut M.I.S Trend, le public de L'Octogone avait pointé du doigt le côté «vieillot» du foyer, considéré comme le point faible du théâtre.

«J'ai aussi mis en avant devant les autorités le fait que la fonction d'un foyer de théâtre a évolué, ajoute Yasmine Char. C'est désormais un lieu névralgique où s'organisent des rencontres, des événements. Le foyer est devenu, plus que dans le passé, un lieu de vie. Il ne faut pas que l'Octogone reste à la traîne car la concurrence est forte. Je pense au foyer de Vidy, par exemple.»

Un préavis détaillant les travaux et leur montant devrait être présenté au Conseil communal en octobre prochain. En cas de feu vert, la rénovation pourrait débuter au mois de juin 2019, en amont des festivités liées au quarantième anniversaire de l'institution.

Depuis son ouverture, L'Octogone a accueilli un millier de productions, 150 créations et plus de 700 000 spectateurs. **M.N.**